
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Solicita  ao  Poder  Executivo,
informações sobre os plantões e
o plano de  trabalho do Grupo
F u t u r o ,  n a  f o r m a  q u e
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
          REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, digno Chefe do Executivo local, para que preste
informações, nos seguintes termos: 
          CONSIDERANDO o que o novo plano de trabalho da Secretaria de Saúde com o
Grupo Futuro contempla mais médicos e enfermeiros que o plano anterior da IESP. 
          CONSIDERANDO que no dia 02/12/2023, por volta das 23:46 (foto anexa), este
Presidente  se  dirigiu  até  o  Pronto  Atendimento  com seu  filho  menor,  e  nesta  visita
presenciou situações anormais,  como espera desarrazoada,  salas  de médicos vazias,
poucos enfermeiros e triagem sem enfermeiro. 
          Constatadas tais irregularidades, questionei os responsáveis do plantão, que não
sabiam o número exato de profissionais naquele dia e horário. 
          Após a demora para o atendimento, o médico retornou do dormitório e meu filho foi
atendido  e  medicado,  neste  intervalo  começou  a  chegar  mais  crianças  para  serem
atendidas, ficando mais cheio ainda o local, contudo o médico ao terminar o atendimento
do meu filho retornou para o dormitório. 
          Novamente,  este  Presidente  ao  ver  crianças,  adultos  e  idosos  com  dores  e
esperando por tempos o atendimento, voltou a questionar os responsáveis, sendo que
mais uma vez o médico saiu do dormitório e atendeu a criança que havia chegado. 
          Primeiramente, quero deixar ressaltado que o descanso dos médicos e
enfermeiros  é  um direito  básico  dos  profissionais,  sendo assim,  não estou
questionando tal direito. 
          Contudo, pelo horário, cerca de 23 horas, o Pronto Atendimento estava cheio, e
diversos pacientes reclamando da demora no atendimento de triagem e consulta. 
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          Por estes motivos narrados acima, questionamos: 
Quantos  médicos,  enfermeiros  e  demais  profissionais  trabalham  no  Pronto
Atendimento? Favor enviar relação detalhada dos plantões desde o início da gestão
do Grupo Futuro, inclusive o plano de trabalho geral.
No dia 02/12/2023, no plantão noturno, houve algum acontecimento anormal ou de
emergência que justifique a demora e possível falta de profissionais?
Em média, quanto seria o tempo razoável de espera de um munícipe? Atualmente
qual o tempo médio de espera para os atendimentos?
Quais ações o Grupo Futuro está tomando para sanar esses problemas recorrentes?
Qual procedimento a empresa adota em relação ao horário de descanso de um
profissional? Tem horário certo? Quando existem diversas pessoas aguardando
atendimento o profissional é chamado se estiver no dormitório?
Solicito que seja enviado relatório de treinamento da empresa contratada?
Solicito o envio da relação das comissões (que são obrigatórias).
Solicito o envio de relatório de falta dos profissionais e horário de substituição dos
mesmos.
Solicito que seja enviada escala de trabalho de todos os funcionários.

Solicito que seja encaminhado contrato de gestão e do plano de trabalho.
Qual o valor do contrato da empresa atual e o da empresa anterior?
Existe comissão avaliadora do serviço de saúde terceirizado para OS? Em caso
afirmativo, quais são seus respectivos membros? Solicito ainda, cópia da portaria e
nomeação.

 
Ricardo Toledo 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Ricardo Alexandre Toledo 

 
 
 
 
 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 32003000330037003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 

2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2023-12-11T11:44:19-0300




